

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 24. Februar 2021

---

## **Schlagzeugtrio der Mühlheimer Musikschule mit 1. Platz beim Regionalwettbewerb – Erfolgreich für Landeswettbewerb qualifiziert**

Das Schlagzeugtrio der Musikschule Mühlheim mit Lukas Rothenbücher, Leonhard Trabert und Gregor Vondung nahm auch in diesem Jahr unter der Leitung von Udo Diegelmann in der Altersgruppe 3 am 58. Regionalwettbewerb Jugend musiziert teil.

Coronabedingt konnte der Wettbewerb in diesem Jahr nur per Videoeinsendung durchgeführt werden. Hierfür bot die Bühne des Frankfurter Gallus Theater auch noch für die ausladenden Drum Kits ausreichend Platz, so dass das Hygienekonzept erfolgreich umgesetzt wurde und die nötigen Abstände eingehalten werden konnten.

Das eingereichte Video des Trios zeigte den ungeschnittenen Bühnenauftritt und wurde mit einem 1. Platz und 24 Punkten ausgezeichnet. Das starke Ergebnis des Jungmusikertrios bedeutet auch die erfolgreiche Qualifikation zum hessischen Landeswettbewerb.